

Schmerz ade

Der Südtiroler
Physiotherapeut
**Gianluca Di
Benedetto** behandelt
chronische Schmerzen
ohne Medikamente,
Spritzen oder
Bestrahlung.

TEXT: ROLF THALER

Die Behandlungsmethode von Gianluca Di Benedetto ermöglicht die Aktivierung latenter körpereigener Heilkräfte. Sein Erfolgsrezept beruht auf der von ihm entdeckten Methode AURORA. Diese ist ein eigenständiges Therapiekonzept, welches zur Physiotherapie gezählt werden kann – ohne Medikamente, Spritzen oder Bestrahlungen. Eine Revolution am medizinischen Sektor.

Wichtig ist Gianluca Di Benedetto zu betonen, „...ich heile nicht, aber ich bringe Ordnung und Harmonie in das Chaos, indem ich die Ursachen für den Schmerz aus dem Körper arbeite“. Gianluca beginnt seine Behandlung mit einem ausführlichen Gespräch. Er erklärt sein Prinzip der Ganzkörperbehandlung sehr detailliert und beginnt mit Drücken, Ziehen, Kneten und Dehnen. Diese Erstbehandlung ist durchaus schmerzhaft, reicht aber im Normalfall aus, um die Schmerzen zu beseitigen. Nun ist der Patient gefordert, zuhause die Selbstheilung durch Übungen zu unterstützen. Nur in Ausnahmefällen ist ein weiterer Behandlungstermin erforderlich.

Di Benedetto hat sich auf Schmerzpatienten spezialisiert, die schon alles versucht aber keine Heilung erfahren haben. Er sagt: „Mich interessieren schier hoffnungslose Fälle“. Ein solcher Fall ist eine 30-jährige Frau aus Wien, die der SOCIETY-Redakteur getroffen hat. Die junge Frau erzählt: „Seit mehr als drei Jahren leide ich an chronischen Rückenschmerzen. Der Arzt diagnostizierte einen Bandscheibenvorfall und überwies mich stationär in ein orthopädisches Krankenhaus. Es folgten langwierige Untersuchungen und schmerzhafte Behand-

Gianluca Di Benedetto behandelt
mittels Drücken, Ziehen, Kneten
und Dehnen.



lungen, jedoch ohne Heilungserfolg. Dann lernte ich bei einer Veranstaltung durch Zufall Gianluca kennen und erzählte ihm von meinen Schmerzen. Seine erste Behandlung war sehr schmerzhaft, aber meine Rückenschmerzen waren vorerst wie durch ein Wunder verschwunden. Nach einigen Tagen kehrten sie in gelinderter Form zurück. Mir war inzwischen ein erneutes Missgeschick widerfahren und ich habe mich nicht wirklich an die Anweisungen Gianlucas gehalten. Also war eine weitere, sehr intensive Behandlung erforderlich. Nun mache ich aber regelmäßig meine Übungen und bin endlich schmerzfrei.“

Gianluca Di Benedetto erzählt von zahlreichen solcher hoffnungsloser Fälle ohne Namen zu nennen, denn sein oberstes Prinzip ist absolute Diskretion. Er verrät nur so viel, dass er viele prominente Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik, Diplomatie, Kultur und Sport zu seinen Patienten zählt. ☘



INFO

**Gianluca Di
Benedetto**

www.di-benedetto.it
info@di-benedetto.it
+43 699 10749475